

Forums pour l'entourage

une personne que j'aime perd les pédales

Par Profil supprimé Posté le 20/01/2010 à 09h10

bonjour,

mon neveu de 17 ans fume du cannabis depuis quelques années mais aujourd'hui, moi et sa famille ne savons plus quoi faire. je ne le reconnais plus, il est absent, n'a plus aucune reflexion, perd ses affaires dans le train régulièrement et passe des journées dans le métro car il ne trouve plus son chemin. il est en conflit permanent avec sa mère et refuse de croire que cette merde n'est pas bonne pour lui; il perd pied peu à peu malgré un court séjour en hôpital psychiatrique car il nous faisait vraiment peur! si quelqu'un ici peut m'aider et me donner des pistes pour ouvrir le dialogue avec lui...merci d'avance

2 réponses

Profil supprimé - 14/04/2010 à 16h46

Bonjour,

La situation que vous décrivez ne me paraît pas être uniquement lié à l'usage du cannabis, mon fils était toxicomane il est décédé en septembre 2008, il a consommé pendant plusieurs années du cannabis et je n'ai jamais constaté de telles dérives. Votre neveu n'associerait-il pas le cannabis à d'autres choses ? Pour le savoir, tentez de dialoguer avec lui pour le persuader de faire une prise de sang, en lui disant qu'il faut trouver la réponse à ces difficultés. Il est vrai que le cannabis circule beaucoup et que l'on ne connaît pas sa composition, il peut donc parfois être coupé avec de l'héroïne. J'ai créé une association JULIEN pour faire de la prévention et nous accompagnons actuellement 13 familles ayant un proche souffrant d'addiction. N'hésitez pas à me contacter si vous avez besoin de parler

bon courage

Micheline

Profil supprimé - 27/08/2012 à 15h20

bonjour,

votre histoire ressemble à la mienne. Comme votre message date de plus de 2 ans, j'aimerais savoir si vous avez trouvé une issue favorable ?

Merci

Fabienne